

頑張るぞー！
オー！



運動会



令和7年9月19日(金)

今年は赤組白組ではなく、
子どもたちが相談して決めた
「ライオン組」「ホワイトタイガー組」
になりました。



水路探検

何度も水路で
生き物を探した
経験を
再現しました！



「サンバ de 綱引き」
マツケンサンバIIを
踊ってから綱引きをします



玉入れ」祖父母・来賓のカゴは
高々玉入れです！
綱引きと玉入れは子どもが
「お家の人と一緒にやりたい」
と言ったので一緒にやりました

わんぱく戦隊☆ アソブンジャー

自分で作った
大きなおにぎりを
持って走るよ



おにぎりべんとうをつくらう！



Let's ポケモンダンス

競技も遊戯も
大好きなポケモン
尽くしです



お兄ちゃんお姉ちゃんとタッチ

年長のお兄ちゃんお姉ちゃんとタッチを
してお土産をもらいました

ひまわり☆最高到達点

親子で動物ないきりレース



みんなでGetだZe~☆

おおきくなあれ♡



子どもたちの為に
保護者の皆さんが
頑張ってくれました！

龍華保育園の年長さんが
見に来てくれました♪

最後は子どももお家の人も
お客さんも職員も
みんなで一緒に踊りました♪

みんなでおどろう！



こいで・とんで・タッチ・
ゆらゆら Let's Go!!



一年生も走って
くれました！